

## 持久走大会！ 一生懸命がんばりました！

11月28日，12月1日，12月2日の3日間にわたって，校内持久走大会を実施しました。どの学年も晴天に恵まれ，これまでの練習の成果を存分に発揮しました。この行事は，体力はもちろん，気力の向上もねらいにしています。

子どもたちは，スタート前は「緊張する。」「心臓が飛び出しそうだ。」等，口にしていたのですが，いざ走り出すと自分の目標に向かって，最後まで粘り強く立派に完走しました。特に最後の上り坂の辺りでは，本当に苦しそうでしたが，それを乗り越えようとする懸命な姿が，多くの方の感動を呼びました。

沿道には，多くの保護者の皆さんはもちろん，地域の皆様も熱心に応援いただきました。「毎年，子どもたちの頑張りをみるのが楽しみなんです。」等の言葉もいただきました。心から感謝申し上げます。現在は，3月のなわとび大会に向けて，張り切っています。今後も応援よろしくお願いたします。



## 西原小盛り上げ隊の皆さんと恒例の門松作り！

12月26日に毎年恒例の門松作りを行いました。昨年度から，学校職員だけでなく西原小盛り上げ隊の皆さんの御協力をいただきながら，制作しています。

今年も祓川の竹山での竹切りに始まり，みんなで楽しみながら作業を進めました。今年は電動丸のこぎりで，切り口を美しく仕上げることができました。

日本人が，古くから大切にしてきた「節目」の由来でもある竹を加工することで，今年を締めくくり，新年に希望を抱く作業となりました。「男結びはどうだったかな？」等と語り合いながら，楽しく作業し，立派な門松を完成させました。1月10日には，門松の飾りの由来などを語りつつ，片付けを行いました。古くからの伝統・慣習について，思いをはせる貴重な時間でした。

盛り上げ隊の皆さん，本当にありがとうございました。



## 国立台北教育大との交流活動が始まります！

12月12日，国際交流やグローバルに羽ばたく人材育成をねらいとし，鹿屋市と台湾の台北教育大が協定を結びました。その中で市内6小学校が，同様に協定調印を行い本校も，その一つに推薦され，協定締結となりました。

今後の交流のあり方は，お互いに模索するところですが，メッセージカードを送り合ったり，それぞれの学校紹介や学校行事の紹介をしたりすること等を構想しています。5年間の交流を予定していますが，この交流を通して西原っ子が，世界に大きく羽ばたく契機となればと考えています。

今後も，内容を紹介してまいります。よろしくお願いたします。

